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     業務の簡素化に向け、スタートラインに！  

次期役員候補の選考を昨年 11月より進めてきました。大変厳しい状況の中、紆余曲折を経ながらも選考委 

員の努力により次期役員候補者は総勢 12名となりました。4月 20日(日)の定期総会にて承認を受けること 

になるが、快く引き受けて下さった方々に心より感謝したい。 

来年度の活動計画案の一部として「自治会活動の業務の簡素化」について以下の提案があった。 

（１）役員選考方法の変更 

   ここ数年、立候補者は皆無であり、推薦者被推薦者も減少傾向にあるため、役員選考方式の見直しが

必要である。地区別選出、輪番制なども視野に入れて検討し改善・改革していきたい。 

（２）納涼大会、どんど焼きの運営方法の改善 

   開催を楽しみにしておられる人も多い一方、高齢化に伴い負担軽減や安全面への配慮が増々必要にな

ってきている。行事内容の見直しや、自主活動部による運営方法なども検討し楽しい集いを目指す。 

（３）合同会議開催回数の削減 

   毎月一回の開催は、出席者の大きな負担のため、当面の間「開催を二ヵ月に一度」を試行する。 

（４）会館使用料の値上げ検討 

 

 ：会議出席者からの意見：来年度の活動計画案は基本的に了とするも、下記について考慮すべきでは？ 

◇ 役員選出の改革において、輪番制の導入はやむを得ないが最後の手段として考えるべきである。 

◇ 合同会議を２ヶ月に１回にするのは結構だが，会議時間は２時間の範囲で収めて欲しい。 

◇ 自治会会計の健全性を考え、会館使用料の値上げはやむを得ないのではないか？  

だが過去に値上げしたときは会館の利用率が一時的に低下したことがあり、慎重に判断すべきでは？ 

◇ 地区長と班長の任期に不公平感がある。任期を１年か半年にするのか統一すべきではないか？ 

⇒飽くまでも任期は原則１年である。問題があるなら地区内にて調整し解決して欲しい。 

 

 

 

I 審議･承認事項 

(1) 個人情報保護に関する区との協定書：金沢区と協定を結びたい旨提案し承認された。 

(2) 来年度の活動計画〔案〕について：活動計画案を説明し、質疑の上承認された。 

II報告･連絡事項 

(1) 連合町内会定例会議および各種定例会議出席報告（会長） 

(2) 役員選考の結果と新任役員候補の紹介（総務部長） 

(3) 本年度の決算見込みについて（会計部長）   (4) 平成 25年度通期監査について（監査役） 

(5) 備え・安心カードの全戸配布、要援護者アンケート報告（防災担当副会長） 

(6) どんど焼きアンケート報告（実行委員長）   (7) ＬＥＤ防犯灯の設置（防犯交通部担当副会長） 

(8) 来年度の地区長・班長名簿の提出について（総務部長）：提出期限(2/8),新地区長役割分担会議(3/9) 

(9) その他（通信費の支給、雪かきのマナー、無記名の投書について、公園部→裏面へ） 

 

･定例防犯交通懇談会にて金沢警察署交通課長より、二輪車の事故が多い旨報告あり。特に自転車事故に関 

して保険をかけていない事が社会的な問題となっている。事故には十分注意して欲しい。 

･関東学院大学への訪問時、大学と自治会との連携強化のための勉強会を開催したい旨提案をしている。 

･キャンパスフォーラムでは横浜市大学長より「国際化」「地域貢献」の基調講演があった。特に地域貢献つ 

いては、自治会として大学の力を積極的に活用できる仕組みを検討していきたい。 

･西金沢小中学校（阿部校長）を訪問し小中学校と地域との連携を深めるべく定例的会合を持つこととした。 

 

 

 

･個人情報の漏洩等を防ぐため、情報管理者・情報取扱者を定め、外部と非接続のＰＣを準備する。 

･雪かきのマナーについて（裏面へ） 

･現状赤字傾向にあるので、不要不急なものの出費は押さえ、支出削減に努力して欲しい。 

･今後事業収入減少が懸念されるが、LED化が進めば電気代が市の負担となるので予算上も楽になるのでは？ 

⇒LED 化により行政からの補助金が無くなること等を考えれば大幅に楽になるわけではない。 

 

 

 

･最終的には何とか黒字にしたいので、戻し金がある部は 3/15に活動費返金をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

･防災 VG発案で作成した“防災「備え」のあゆみ、私の「あんしんカード」”を全戸に配布しました。 

 自助の重要性の観点から作成したもの。大変意義のあるものですので是非活用して欲しい。 

･防災 VGと自治会（防災部）との関係強化で、予算についても一体化することを検討している。 

･ご協力いただいた「災害時要援護者支援アンケート」は、如何に支援に結びつけるか迅速に検討していき 

 たい。結果は別途お知らせする。 

･どんど焼きのアンケートは５通のみであるが、貴重な参考意見として次年度以降に反映させたい。 

 

    3月 22日(土)･23日(日) 通期監査(必要書類を持参のこと) 

       3月 23日(日) 10：00～ 3月合同会議（全地区長、欠席は事前に自治会館まで連絡のこと） 

       3月 23日(日)  9：20～  3月自治会館外清掃（公園部事務局、公園部） 

       4月 8日(火)   9：30 ～ 総会資料作成（全地区長･各部門の方、ご協力をお願いします） 

       4月 20日(日) 10：00 ～ 定期総会（関東学院大学）  

2 月 23 日（日）開催 

日(日) 開催 

総務部長：来年度の活動計画［案］の推進を！ 

防災・イベント担当副会長： 「あんしんカード」を活用しよう！ 

 

今年も防犯対策を！  

会長：次期役員候補者に心より感謝した

い！ 

 

会計担当副会長： 今期も何とか黒字

に！ 

支給のため 

今年も防犯対策を！  

今
後
の
予
定 

読みましょう！ 

書きましょう！ 

見える所に置きましょう！ 

 

紙面の都合で要旨のみに絞っています。詳細をお知りになりたい

時は、自治会館保管の合同会議議事録をご覧ください。 
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           雪かきのマナーについて  

今年はすでに大雪の日が2日ありました。いずれの日も皆さんは、雪 

かきに精を出されたことと思います。今回は“雪かきのマナー”につ 

いて、合同会議で議論がありましたので紹介します。 

 ▶歩道はできるだけ雪かきをして歩行者が歩きやすいようにする。 

 ▶車道については雪を車道にまく人がいるが、車がスリップするの 

    で止めた方が良い。 

 ▶早く雪を溶かすために、ある程度は車道に出した方が良い。 

  但し、程度の問題があり、折角出来た轍を埋め尽くしてしまうよ 

  うな出し方や、夕方以降に雪を出して車道を凍らせてしまうよう 

  なやり方は良くない。 

 

 

▶溶けた雪を流すために、排水溝を空けて雪 

 かきをした方が良い。 

などの意見がありました。嬉しい話として、 

 ▶高齢者の家や病気を抱えている方の家より、 

 「ご近所の方が家の前の雪かきをしてくれて助かった」 

と言う声も聞かれました。 

向う３軒両隣の共助が大切なことを改めて認識しました。 

歩行者の安全を確保し、車の通行を阻害しないよう、良識をもって 

“雪かき”をしようではありませんか。 

 

                           防犯パトロール 

大雪で、溶けていない雪が高く積まれている箇所が

多かったようです。 

足元が、まだまだ危険な中、230 名の参加があり

ました。 

 LED防犯灯の同意書等に ご協力を！ 

今年度２５灯の防犯灯が LED 化されました。関連 

家主の皆さまには、同意書に積極的に対応して頂き 

感謝しています。次年度は全灯が LED 化の予定で 

す。同意書等への協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

        感謝状を受賞！ 

はなむしろ公園会長、緑道公園会長の両氏は、 

２月 8 日(土)金沢公会堂で行われた「公園愛護会

のつどい」において、日頃の活動が評価され、金

沢区長により感謝状が贈呈されました。金沢区で

贈呈されたのは３人です。 

自治会員の皆様、健康維持と楽しい公園愛護 

   活動に、参加されてはいかがですか！ 

          花泥棒様へ 

奥座公園リニューアル以来、数回にわたり花苗が抜き取られ、（現在す 

でに20株）、非常に心を痛めております。一人より、皆で楽しむ「み 

なの花」です。～手に取るな、やはり野に置け蓮華草～ 

（土木事務所より：これは犯罪になるので、警察に届けます） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ゆりのき お食事サービス 

    弁当配食 

      3 月 20 日(木)・26 日(水) 

      会食：3 月 6 日(木) 

      4 月 7 日(月)・17 日(木)・23 日(水)    

   詳しくは民生委員の戸次さん、大橋さん、大島さんまで。 

     

             

                    ふれあいの会主催の催し 

    ３月 16日～４月 15日の予定  詳しくは会報「ふれあい」をご覧下さい。          

 

           関ヶ谷クラブ主催の催し 【３月 16日～４月】     

          どなたでも参加できます。 いつでも皆様の入会をお待ちしています。  

 

 

 

 実施日 時間 場所 

第 36回ふれあいティータイム 

「歌声喫茶」 

3/18(火) 13:30～ 自治会館 

円海山歩く会（雨天中止） 

 

3/21(金) 

4/ 7(月) 

13:30～ 

13:30～ 

奥座公園 

奥座公園 

ちびっ子集まれ 3/28(金) 

4/11(金) 

10:00～ 

10:00～ 

自治会館 

自治会館 

ダイアモンド富士を見る会 3/28(金) 17:00集合 南丸公園 

ふれあいお花見コンサート 4/ 2(水) 11:30～ 奥座公園 

第 94回歩く会 

「厚木・飯山観音」 

4/ 3(木) 

雨天中止 

8:00集合 金沢文庫

駅 

 実施日 時間 場所 

詩吟を楽しむ会 3月 19日(水) 

4月 2日(水)  

13:00～

13:00～ 

ケアプラザ 

 〃 

そろばんサロン 3月 17日(月) 

4月 7日(月)  

10:00〜 

 〃 

自治会館 

 〃 

関ヶ谷クラブ句会 4月 12日(土) 10:00～ ケアプラザ 

カラオケ愛好会 

 

4月 5日(土)  

4月 19日(土) 

13:00～ 

 〃 

自治会館 

 〃 

麺打ち研究会 3月 15日(土)  10:00～ 自治会館 

西釜利谷 

ことぶき大学 

4月 1日(火)  13:30～ 

  

ケアプラザ 
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男女を問わず, 

ボランティア 

募集中!!! 

公園部 
自治会 

防犯交通部

部 

編集者のつぶやき：天気予報を日本初で新聞掲載（1888年3月21日）したのは「福沢諭吉」。

当初、東京気象台（現在の気象庁）が発表した予報は、交番や駅、各地方の気象台と測候

所に張り出すだけだった。東京気象台は、天気予報をいろんな新聞社に売り込んだが興味

を示したのはただ一人…。福沢諭吉が自ら経営する慶應義塾出版社発行の『時事日報』に

いち早く天気予報を採りあげたことで、現在のような新聞＋天気予報が普及していったの

だそうだ。 

 

[おくやみ] 

 

[新会員] 

 

 

 


